

ZUMARRAGA / La nueva biblioteca capta adeptos

ZUMARRAGA. DV. La nueva biblioteca municipal, ubicada en la primera planta de la casa de cultura Zelai Arizti, capta adeptos. Desde que abrió sus puertas el pasado 22 de octubre (y hasta el jueves) se han hecho 150 nuevos socios, frente a los 31 que se registraron en el mismo período del año pasado. De estos 150, más de la mitad, 77 exactamente, son menores de 16 años y el resto, 73, son adultos.

Y es que la bebeteca, el espacio dedicado especialmente a niños de cero a cinco años, ha sido un éxito. Por las tardes está llena a diario.

Normalmente, los que vienen están un rato y se llevan en préstamo tanto cuentos como material audiovisual, explica Irene González, encargada de la biblioteca. Cabe recordar que este espacio tiene sus propias normas de funcionamiento. Es un lugar para la lectura y no para el juego, dictan las mismas. Además, el niño debe contar con la presencia constante de un adulto. También se recomienda no prolongar la estancia más tiempo del que el niño sea capaz de mantener la atención. Recomendamos más o menos veinte minutos.

En lo que a los adultos se refiere también se ha notado un incremento de visitas, sobre todo por la tarde. Viene mucha gente a consultar, a estudiar.... Otra de las novedades de la biblioteca es la posibilidad de llevar en préstamo material audiovisual. Las películas están siendo muy solicitadas. La gente está contenta con la selección que hay, sostiene la biblioteca ria. Cabe señalar que se trata de cine de autor, no de películas comerciales.

En la sección de adultos también hay tres ordenadores en los que se acaba de poner en marcha la conexión a internet. Además hay otro para consultar el catálogo de la biblioteca y el de todas las que pertenecen al Sistema Nacional de Bibliotecas de Euskadi. Si alguien quiere un libro que hay en otra biblioteca de la red se puede pedir ya que funciona el préstamo inter bibliotecario. A corto plazo también será posible el préstamo de revistas. Hay varias suscripciones nuevas sobre viajes, salud, deporte, nuevas tecnologías... hasta ahora no se prestaban, pero en breve será posible hacerlo.

La encargada de la biblioteca sostiene que la valoración de las primeras semanas es muy positiva. Tenemos mucho trabajo, pero de eso se trata, que la gente venga a la biblioteca y se lleven documentos en préstamo. Muchos de los que se han acercado estos días nunca habían pisado la biblioteca, no conocían el servicio, les ha encantado y se han hecho socios.

Para Marisa Cid, usuaria habitual de la nueva y también de la anterior biblioteca, el cambio ha sido muy positivo, por espacio, por claridad, por las muchas posibilidades que ofrece para generar nuevas actividades... Los espacios de lectura y estudio son mucho más amables, el calorquito que hace...., explica. La oferta en cuanto a lectura, audiovisuales... es estupenda. Los usuarios nos lo merecemos. La educación también parte de una buena biblioteca, afirma.